
Die Beantwortung von Anfragen aus vorherigen Sitzungen sowie der CDU-Fraktion v. 31.08.2022 ist als 
Anlage 3 zur Niederschrift beigefügt.  
 
Weiterhin ergeben sich die nachfolgenden Anfragen in der Sitzung: 
 

1. Frau Miethke bittet darum, massiver/medienwirksamer die Bevölkerung dazu anzuregen, 
Wohnraum für Flüchtlinge bereitzustellen. 

 
2. Herr Scholz fragt nach, ob die Verwaltung Berichte über durchgeführte Deichschauen in Eitorf 

erhalte und ob diese den Ratsmitgliedern zur Verfügung gestellt werden könnten. Herr 
Sterzenbach erwidert, dass die Bezirksregierung Köln der Verwaltung Zustands- bzw. 
Mängelberichte der im Eigentum der Gemeinde Eitorf befindlichen Deiche zukommen ließe. Herr 
Sterzenbach sichert Prüfung durch Amt 10 zu, ob die Berichte nach Rücksprache mit der 
Bezirksregierung Köln den Ratsmitgliedern zur Verfügung gestellt werden können.  


